

＜学校の教育目標＞

ふるさとを愛し、自ら学び、豊かな心を持ち、
健康でたくましく生きる力をもつ 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成27年

9月 25日 (金)

縄瀬小学校・縄瀬地域合同秋季大運動会

明日はいよいよ秋季大運動会です。赤団団長 岩本日菜さん、副団長 末鶴藍士君、白団団長 薬師颯太君、副団長 内村愛梨さんを中心に、寸暇を惜しんで練習に励んで参りました。

運動会スローガンは、子どもたちが話し合っで決めた「かけぬけろ！優勝への道 縄瀬っ子」です。どちらの団も、目指すは、競技の部優勝、応援の部優勝のダブル優勝です。昨年度は白団がダブル優勝したということで、白団は連続優勝を、赤団は優勝旗奪還をねらって闘志を燃やしています。「そろえる」「きびきび」「元気な声」を柱に、集団の美、団結力を観ていただきたいと思ひます。

保護者の皆様、地域の皆様には、環境整備をはじめ、準備段階からご支援いただき、心より感謝申し上げます。また、奴踊り保存会の皆様方には、お忙しい中おいでいただき、踊りの指導をしていただきました。ありがとうございました。

明日は、子どもたちが力いっぱい頑張る姿をご覧いただけるものと思ひます。どうぞ、温かいご声援を最後までよろしくお願ひいたします。



秋の交通安全運動実施中です。飛び出しはだめ！ご家庭でも再度言い聞かせてください。

高崎地区

あいさつ運動

9月2日(水)「見守り隊」の皆さんが、早朝より縄瀬小正門前に立たれて、子どもたちに声かけをしてくださいました。子どもたちは照れくさそうでしたが、にこにこ笑顔であいさつを返していました。ありがとうございました。

